



## Adelantan corte de agua

Habitantes de municipios metropolitanos resentirán más el desabasto de agua este fin de semana por la rotura de un tubo del sistema Cutzamala

# Rompen tubo de Cutzamala que surte a DF

El Valle de México está dejando de recibir 3 mil 800 litros por segundo

■ Cuando la Comisión Nacional del Agua se disponía a desplegar una disminución del suministro de agua potable del 25 por ciento del caudal procedente del Sistema Cutzamala, en éste se produjo un accidente al salirse de operación una de las dos líneas que abastecen el líquido, que miden 99 pulgadas y que alimenta a la Zona Metropolitana del Valle de México.

Por ello, el recorte será mayor este fin de semana y ya comenzó a afectar a Naucalpan y a Ecatepec, con afectaciones a dos millones de habitantes de ambos municipios.

El accidente en el Sistema Cutzamala se produjo cuando una constructora que trabajaba en el libramiento Toluca Atlacomulco rompió uno de los tubos, lo que propició que la línea dos del Acueducto fuera cerrada, informó el director del organismo Cuenca de Aguas del Valle de México, Antonio Gutiérrez.

Ello propiciará que de los 14 mil 700 litros por segundo que se entregaban normalmente a la Zona Metropolitana, en este momento sólo se liberen 10 mil 900.

Por lo cual la Conagua recomienda que los tanques de almacenamiento sean cerrados para conservar el nivel que tienen, de lo cual se dio por enterado el director del Sistema de Aguas del Distrito Federal, Ramón Aguirre, quien se comprometió a informar las medidas que adoptará para mitigar esta escasez.

Las consecuencias comenzaron a resentirse de inmediato en Naucalpan, donde la disminución del abasto fue del 50 por ciento y no se tiene una fecha ni hora determinada para el restablecimiento del servicio, por lo cual este municipio pondrá a funcionar de manera emergente dos nuevos pozos que aún no están electrificados y que se ubican en La mancha II y en los campos de fútbol de Chamapa.

Por su parte en Ecatepec, el municipio más afectado, el organismo operador del agua informó que son un millón de personas las que en este momento no tienen agua ni tendrán en varios días y que se distribuirá líquido en pipas extraída de 71 pozos y que la zona más afectada es la Sierra de Guadalupe, San Andrés la Cañada y La Presa, colonias colindantes con Tlalnepantla.

